

A GAUCHE POUR BEZONS!

LE RETOUR DE L'INFLATION FAIT BAISSER LE POUVOIR D'ACHAT

Depuis juillet, les prix ont dérapé en moyenne de 4,2% sur un an, du jamais-vu depuis 1997. Pour les Bezonnais.es cela se traduit très concrètement dans le prix des courses, de l'essence, du logement et du chauffage. C'est pourquoi il est plus que jamais important de maintenir, au niveau des collectivités, un engagement fort pour le service public et la protection sociale, car le retour de l'inflation c'est le retour des difficultés de fin de mois pour de nombreuses familles. Il faut aussi très concrètement soutenir les nouveaux modes de consommation collectif (achat groupé, mutuelle communale, etc.) et aider les organisations caritatives qui seront en première ligne, cet hiver, auprès des plus précaires.